

Vortrag bei der digitalen Fachveranstaltung „Von der Bedarfsermittlung zur Leistungsausgestaltung“

Die Umsetzungsbegleitung für das Bundesteilhabegesetz veranstaltete am 09.04.24 einen digitalen Fachtag mit dem Titel „Von der Bedarfsermittlung zur Leistungsausgestaltung“. Es ging um die Veränderungen, die mit der Einführung des Bundesteilhabegesetzes einhergehen und darum, wie diese Veränderungen innovativ umgesetzt werden können. Die 120 Teilnehmer*innen schalteten sich aus ganz Deutschland zu. Mit dabei waren Klient*innen, Angehörige, die sogenannten Leistungsträger und Leistungserbringer sowie andere Interessierte.

Christoph Petry und Jan Peter von den sozial-therapeutischen projekten waren eingeladen, unsere Arbeit mit der Ambulanten Assistenz als best practice Beispiel vorzustellen. Wir erzählten von dem spannenden Weg der Lebensgemeinschaft Dörrwiese von einem selbstverwalteten Kollektiv hin zu individuelleren, selbstbestimmten Wohnformen. An diesem Beispiel zeigten wir auf, wie wir auf Augenhöhe mit unseren Klient*innen arbeiten und die Selbstbestimmung von Klient*innen und Mitarbeiter*innen stärken können.

Der Vortrag stieß auf großes Interesse und positives Feedback. Auch wir sind sehr beflügelt von den verschiedenen Perspektiven und Einblicke aus diesem Fachtag rausgegangen. Wir danken der Umsetzungsbegleitung BTHG herzlich für die Einladung.

